

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Colloque-transfrontalier-Quels-enjeux-pour-le>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Colloque transfrontalier Quels enjeux pour le Rhin supérieur ? Qu'attendre de la COP 21 ?**

17 octobre 2015

Colloque transfrontalier Quels enjeux pour le Rhin supérieur ? Qu'attendre de la COP 21 ?

Strasbourg (67)

Hémicycle du Conseil régional d'Alsace ,1 place Adrien Zeller Strasbourg à 14h

A l'heure où tous les regards sont tournés vers les réponses politiques internationales au changement climatique attendues lors de la COP21 qui se tiendra à Paris à la fin de l'année, il nous paraît important de remettre en perspective les questions climatiques à l'échelle du Rhin supérieur.

En association avec nos collègues allemands du BUND (Rhénanie Palatinat et Bade Wurtemberg) Alsace Nature organise deux manifestations, samedi 17 octobre, autour de l'impact climatique en questionnant les thèmes de l'énergie, le biodiversité et l'agriculture : 1 Colloque + 1 Vélorution

<https://actus.alsacenature.org/mobilisation-mobilisons-nous-pour-le-climat-17-sept-2015/>

Alsace Nature : siege@alsacenature.org